



高校生活最後の体育祭は、新型コロナウイルスにより11月に延期、縮小した形での開催となりましたが、無事に体育祭が出来て良かったです。

体育祭で一番印象に残っているのは、生徒全員が総合優勝を目指し、全力で取り組んだ事です。普段静かなクラスメイトが一生懸命応援をしてくれて、少し驚きました。とても必死に応援している姿に勇気をもらい、私も精一杯頑張ることが出来ました。一つの目標に向かい皆で頑張ることができ、とても良い雰囲気でした。

私は、1000m走とハンドボール投げに出場しました。昨年は2位だった1000m走では1位を取ることが出来た。また、ハンドボール投げでも1位を取りました。2冠を達成することができ、とても嬉しかったです。最後の体育祭は、とても楽しく、充実したものでした。当たり前ですが出来なくなっている今、日々感謝の気持ちを送りたいです。

このコロナ禍の中で無事に体育祭を開催することができた良かったです。開催時間が正午までに短縮されたり、騎馬戦やカワピースなどの人気種目が大幅に制限されたりと、例年とは違った形での体育祭になりました。少ない練習時間の中、長縄などの練習を通して、各学年チーム力を高めてきました。また、皆が頑張ってくれた姿を見て嬉しかったです。

体育祭の準備は、私が後期体育委員長になってからすぐに始まりました。競技者の

決定や当日の運営など様々な仕事がありました。各競技の出場者を決める際には、特にトラブルもなく決めることが出来たので安心しました。体育祭本番では、体育委員の指示に対して皆がスムーズに動いてくれたので、予定通りに運営ができ、皆が楽しめる体育祭にすることが出来ました。

今年は例年と違う形での体育祭でしたが、最高の思い出になる体育祭になりました。来年も良い体育祭にできるように頑張ります。



前期体育委員長 蘭田 窓二郎

体育祭を振り返って



後期体育委員長 風間 大和

『日本の祭り in web しずおか2020』をぜひご覧ください！

徳山の盆踊（川根本町徳山古典芸能保存会）の出演が決まっていた『日本の祭りinしずおか』は、新型コロナウイルスの感染状況を踏まえて中止となりました。

代わりに、WEBサイト上で仮想の全国大会を開催しております。徳山の盆踊の動画や芸能解説などが載っていますので、ぜひご覧ください。

- ※令和3年8月までの期間限定で公開予定です。
- ・サイトURL：matsuri-shizuoka.jp
- ・公開日：2021年8月13日(金)まで



webサイトQRコード



生涯学習のひろば

教育委員会社会教育課  
移動図書館やまびこ号  
☎(58)7080  
☎(59)3106

地域ふれあいスクール活動中です！

9月から2月まで、町内の全小学校で地域ふれあいスクールを実施しています。毎年人気の活動に加えて、町の昔の映像鑑賞や田んぼの歴史を教えてもらったり、手品に挑戦したり、様々なレクリエーションで体を動かしたり、トイレットペーパーの芯でリースを作ったりなど新しい体験をすることができました。

この活動は、地域の皆様のご協力により続いています。大人と子供がふれあう機会をつくっていますので、興味を持たれた方は、社会教育課までご連絡ください。

【問】社会教育課 ☎(58)7080



2月の予定 ● 13日(土) 第2回ふるさと発見団(星空観察)

2月の展示 ※月末および月初めは、作品の入替え作業により、展示作品が変わる場合があります。

- 町民ギャラリー (年中無休)
    - ・水難事故防止ポスター (1/27~2/9)
    - ・文化協会作品展 (2/10~26)
  - 文化会館
    - ・文化協会作品展 (2/10~26)
- 皆さまお誘いあわせのうえご覧下さい！

墓石・燈籠・各種石材加工  
**藤田石材店**  
川根本町上長尾861-35 ☎・☎0547-56-1177  
http://www.citydo.com/sp/0547-56-1177

**広告募集**  
広告掲載に関するお問合せは、  
情報政策課までお願いします。  
電話 0547(56)2232  
FAX 0547(56)2235

新年あけましておめでとうございます。  
今年は丑(うし)年、寒い冬に耐えて芽生えの春に向けて辛抱強く養分を蓄え、  
年を重ねるごとに頭角を現す丑(うし)年。  
今年も昨年同様、かわね自動車をよろしく願いいたします。  
**川根自動車株式会社**  
川根本町上長尾869-2 ☎0547(56)0150